



フォト ダイアリー

Photo Diary

1/27
日

伝統文化の伝承

伝統文化発表会

各地区で行われてきた東郷町固有の伝統芸能・民俗芸能や生活文化を継承する子どもたちが、日ごろの練習の成果を町民会館で発表しました。

子どもたちが、琴や日本舞踊、盆踊り、和太鼓、囃子太鼓、棒の手を披露すると、来場者から大きな拍手が送られました。また、午後には東郷音頭保存会の110人が踊りを披露しました。



2/7
木

高校生活動を振り返る

インターハイの感謝状贈呈

県立東郷高等学校に、昨年7月に開催された平成30年度インターハイボート競技大会の運営に貢献したとして、東郷町実行委員会会長である町長が感謝状を贈りました。

校長と特別活動指導教員、生徒5人が来庁し、生徒は高校生活動を通じて貴重な経験をし、多くの学びを得たと話していました。

1/22
火

生産者と給食を楽しむ

中部保育園交流給食

この日、保育園で有機肥料を使用して栽培した町内産の小松菜を使用した給食が提供されました。

中部保育園では生産者の松田さんと園児と一緒に給食を味わい、交流しました。

園児たちは「おいしい」と笑顔でおかわり。松田さんは「自身が栽培した野菜を食べる子どもたちを見ることができ、嬉しい」と話しました。



2/
1
金

厄を落として福を拾う

中部児童館節分会

中部児童館で節分会が行われ、児童と民生委員、自治会長など約40人が参加しました。

厄を落とすゲームなどを楽しんだ後、民生委員などによる菓子まき(福まき)が行われ、児童は楯に収まる分だけお菓子を拾いました。

最後に新品種米の試食でおにぎりを食べ、お米の香りや食感を味わいました。



1/
27
日

文化財を守る

文化財消防訓練

東郷消防署が主催する文化財の焼失を防ぐ想定
の消防訓練を、部田区の春日社で行いました。

消防署員、消防団員、女性防災クラブ員、神社・
部田区関係者ら約60人が参加しました。

参加者は、模擬文化財の搬出や初期消火、放水
などを行い、訓練の最後には無火災無災害を祈念
して一斉放水をしました。

1/
19
土

手作りのたこを揚げる

南部児童館たこづくり

南部児童館でたこづくり、たこあげが行われ、
未就学児と小学生の家族が参加しました。

袋を切ったり絵を描いたりして家族で協力し
てたこを作り、完成すると子どもたちは館庭を
走ってたこを揚げました。

山内咲穂ちゃんは、「たこを作るのは難しかったけ
ど、上手にたこが揚がって楽しかった」と笑顔でした。



1/
30
水

輪の行き先は

町老人クラブ輪投げ大会

町総合体育館アリーナで行われた町と町老人
クラブ連合会が共催する輪投げ大会に、26チー
ム162人が出場しました。

選手は5m先の的に向かって9本の輪を投げまし
た。得点が入るとチーム全員で喜び合い、スタンド
からも地区の仲間に声援が送られていました。

大会結果は、14ページをご覧ください。